



Landestagung der Bayerischen Trachtler

Beitrag

Aus 22 Gauverbänden treffen sich die Delegierten zur Landesversammlung des Bayerischen Trachtenverbandes am Samstag, 13. Oktober und Sonntag, 14. Oktober, im Bürgerhaus in Unterföhring. Ausrichter der Wochenendtagung ist der Gau München und Umgebung mit seinem Vorsitzenden Ludwig Huber.

Auf der Tagesordnung stehen Berichte aus der Geschäftsstelle, den Sachgebieten und der Jugend sowie des Vorsitzenden des Bayerischen Trachtenverbandes, Max Bertl. Ebenso sind Themen wie Museumsausbau im Trachtenkulturzentrum Holzhausen (Lkr. Landshut), die Datenschutzgrundverordnung und Ehrungen auf dem Programm. Ein geselliger Heimatabend mit Volkstanz am Samstagabend und ein gemeinsamer Gottesdienst am Sonntagmorgen runden das Programm ab.

Text: Anna Felbermeir



BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG

1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie



1. Brauchtum

Schlagworte

1. Trachtenkulturzentrum
2. Unterföhring
3. Weitere Umgebung